





Indoorpool mit Sauna

Damit der 39 m² große und 1,4 m tiefe Indoorpool das ganze Jahr über bei der gewünschten Temperatur genutzt werden kann, ist er mit einer Heizung ausgestattet. Die integrierte Unterflurrollabdeckung reduziert sowohl den Energiebedarf der Heizung, sowie die allgemeine Wasserverdunstung. Um die Luftfeuchtigkeit im Innenraum niedrig zu halten, wurde zusätzlich eine Entfeuchtungsanlage verbaut. Die dunkelgraue Beckenfolie passt farblich zu der floralen Wandtapete – bei Nacht kann beides mit der integrierten Unterwasserbeleuchtung passend in Szene gesetzt werden.

Indoorpool with sauna

The 39 m², 1.4 m deep indoor pool is equipped with a heating system allowing it to be used at the desired temperature all year round. The integrated underfloor roller cover reduces both the energy requirement of the heating and the general evaporation of water. A dehumidification system has also been installed to keep the humidity in the interior low. The dark grey pool liner matches the colour of the floral wallpaper – at night, both can be highlighted with the integrated underwater lighting.